

ausgewiesen durch die kürzer oder länger werdenden Farbschatten der Glassonnenuhr, zeigt Ihnen das Eingebundensein Ihres Ichs in das All. Darüber hinaus bringt der täglich wechselnde Einfallwinkel der Sonne täglich andere Farbnuancen, nämlich mehr als eine halbe Million fotometrisch meßbar, in einem Halbjahr.

Ich möchte schließen mit dem Vorwort von Herrn Böhrendt in seinem Artikel über "HISTORISCHE GLASSONENUHREN":

Der Juwelen gleißend Glanz

strahlt leuchtend in der Farben Kranz.

Der Zeiger Schatten lautlos sich darinnen dreht,

Stund um Stund so märchenhaft im Zauberlicht vergeht.